

NORMAS DE BUENA EDUCACION

El profesor de EGB, don Ramón Bretón, escritor y editor de obras propias, anuncia ahora, desde Zaragoza, el libro «Normas de Buena Educación» por medio de unos prospectos que envía a los educadores. No conozco la obra, pero el autor dice que para componerla «ha sacado el contenido de sus páginas del diario vivir en la actualidad, y por ello sus enseñanzas están en plena vigencia en la época actual, y el lector, cualquiera que fuere el ambiente en que se desarrolle su vida, encontrará indicaciones muy prácticas para poder comportarse con mayor corrección y adquirir una completa educación». El señor Bretón reafirma en su propaganda el principio de que «un libro ayuda a triunfar», y añade que «bien pudiera ser que usted o los suyos alcanzasen el triunfo con este libro». Hay en su propaganda un párrafo particularmente expresivo:

«Sus libros rezuman siempre un sabor de excelso valor literario, su quehacer constante está avalado por el triunfo de sus obras. Sus relatos en cuentos infantiles, su novelística limpia, pura, formativa de la adolescencia, con la novela rosa que no sonroja, sino que ensalza el alma del lector, de la lectora, sus libros, donde con fina clarividencia deja constancia de lo que es una lucha empujada en defensa de los principios, le avalan como un escritor profundo que sabe calar en el alma noble para ennoblecerla aún más y llevarla a través de sus limpias páginas a un deleite espiritual».

FINCA EN EL COTO DOÑANA

He aquí la clamorosa y regocijante errata que aparecía en un anuncio publicado el otro día en un periódico.

OCASION URGE VENTA

FINCA 38.000 m², DOS CHALETS 4.000 m² de edificaciones varias. Magníficas vistas Coto Doñana, en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

ARTE, LUJO, MORALIDAD

He aquí el bonito cartel con que se anuncia el artista Meseguer (¿Quién es Meseguer?), el cual, además de obsequiar con 160 regalos a sus admiradores, anuncia una «gran corrida de coche con los ojos vendados». Particularmente interesante es la mención de que «se ruega a todas las personas de ciencia no dejen de asistir a esta función».

Hoy, en a las

HA LLEGADO

MESEGUER

¿Quién es MESEGUER?

Meseguer, es después de tres años de ausencia de España por haber estado contratado con Televisión de Lisboa, vuelve para darnos a conocer una nueva prestigiosa que le ha hecho conocer internacionalmente en los mejores teatros de Lisboa, París y últimamente en la capital de España.

El célebre MESEGUER presenta el **CAMBIO DE HORA DE RELOJ**. La actuación dura 3 horas en un mundo desconocido.

El célebre MESEGUER obsequiará con 160 regalos a sus admiradores

Señorita WILL

HERMANA de este majestuoso artista

Se ruega a todas las personas de ciencia no dejen de asistir a esta función

ARTE - LUJO - MORALIDAD - UNICO DIA



¡Atención, mucha atención!

Hoy, a las de la tarde, Gran Corrida de Coche con los ojos vendados, por el profesor MESEGUER.

CELTIBERIA SHOW

LUIS CARAN BELL

ESPECIALIDADES ESPAÑOLAS

«Tomo leche de tigre y me pongo hecho un toro». La bebida que se sirve en el mesón barcelonés del anuncio y que hace que la novia no encuentre al «chico» no es una especialidad del todo original, sino la versión barcelonesa de

la famosa «leche de pantera» que se toma en vasos de madera en las tascas del barrio de Cimadevilla en Gijón desde hace muchos años, y que consiste en una explosiva mezcla de coñac con leche caliente.

CHICO, que te pasa, hace días que es muy difícil verte, nada amor mio, estoy requetebién, lo que pasa, es que me paso casi todo el día en el **Bar Mesón Sabur**, de la c/ Nueva de S. Francisco, 36 a 100 metros de la Plaza Medinaceli, allí me tomo leche de tigre, que me pone hecho un toro y como comprenderás...

No olvide, si está anémico, agotado o simplemente quiere estar a punto, acuda a tomar leche de tigre en

Bar Mesón SABUR

EL NUEVO "PAIS HERMANO"

La revista "Qué Tal" publicaba el otro día una foto en que aparecía una monja pasando junto a un gran letrero pintado en una tapia que decía: "No al divorcio". El comentario de la foto era de lo más sabroso. "Dios santo —decía—, ¿habrá sido la monjita la autora de la pintura en el muro romano? Unos dicen que no;

otros, los más, que sí. Y en Italia ya hay divorcio".

Y añadía: "Entre lo de Portugal y lo de Italia, nos vamos quedando solos. Menos mal que Giscard es el nuevo Presidente de la vecina Francia. A este paso, el país hermano de verdad va a resultar Francia, porque Portugal, por qué te quería tanto, nos ha salido rana.

"SELLO DE DISTINCION Y CLASE"

Una editorial barcelonesa anuncia su colección de obras clásicas encuadradas en piel mediante los siguientes «slogans»:

«Esta es la colección que con mayor orgullo lucirá usted en su biblioteca. La que le proporcionará, también a ella, un sello de distinción y de intelectualidad. La que le promocionará hacia las más elevadas esferas sociales, permitiéndole hablar, fundamentalmente, sobre elevados temas literarios.

»Para ellos, sus hijos, constituirá un caudal inagotable de nuevas experiencias e inquietudes. Contribuirá eficaz y sólidamente a formar su carácter imprimiéndole un sello de distinción y de clase. Será el complemento indispensable a sus estudios».

Y añade: «Además, estos soberbios volúmenes darán el toque definitivo a la decoración de su mueble-biblioteca por su lujosa, cuidada y bellísima presentación».